



"... la vergonzante realidad de servilismo de este equipo de gobierno..." Po rtavoz

Suele ser el más capacitado para mentir en público, decir lo que le han dicho aunque no lo comprenda, el que no tiene escrúpulos en prestarse a toda clase de pantomimas, y añádanle Uds. ,una ambición de poder desproporcionada, sea esta de material más o menos etéreo.

Cuando este, el portavoz, lo es de un equipo de gobierno, y los mensajes que emite, van dirigidos al pueblo soberano, al mantenedor de las arcas municipales, y por ende a los estipendios del personal de la administración, dichos mensajes se convierten en insultos y vejaciones para con los ciudadanos.

Ya hace tiempo que buscábamos a una persona, instruido en la técnica de la depuración de aguas residuales, que emitió en tiempos de Tedesa, un informe acerca de las deficiencias de la depuradora del municipio, principalmente de los olores. Gracias a un técnico de la administración autonómica, que además nos contó, que efectivamente hace 6 o 7 años, se colocaron registradores de ciertos compuestos olorosos, en las inmediaciones de la planta. Y que se publicaban en la web de la correspondiente consejería, desde un acceso que necesitaba de apoyo externo para llegar a ellos. Dado que los resultados no eran demasiados “correctos”, cambiaron la ubicación, presumiblemente, más “favorable”. Un día dicho aparato apareció destrozado: quid pro quo?.

Un técnico instruido en el prestigioso Instituto de Químicos de Sarriá, emitió, en los tiempos del “muñeco diabólico” aguacil y del “puntoazul” como encargado de la hacienda, el informe, que salvando toda la carga técnica, llegaba a la conclusión de que los olores, solo provenían de un deficiente funcionamiento, nulo mantenimiento, y a la larga deterioro de los sistemas de aireación (oxigenación) y desodorización, y recomendaba, parece ser, unas medidas claras y concisas. Porque las EDAR tienen que oler, pero no necesariamente que apestar. Además, hacía hincapié en que durante el año que la empresa constructora, legalmente, tuvo funcionando la citada instalación, no hubieron episodios de malos olores.

Ni las mareas, ni las calores, nada de ello son causas de este problema, ya que se producen en invierno y en verano, y solo, eso sí, si hay mal funcionamiento, ayudan a vectorizar los malos olores productos de fermentaciones (ausencia de oxígeno) y de desodorización.

Evidentemente, de majaderías, mentiras y subterfugios, carentes de cualquier asomo de veracidad, y de base técnica, en vez de ocultar, hacen asomar, la vergonzante realidad de servilismo de este equipo de gobierno, que ha embargado el servicio integral del agua por 25 años, a una multinacional, eliminando incluso la presencia testimonial de dos empleados

municipales en dicha planta.

Por cierto de inversión de 2,5 millones en mantenimiento, nada de nada: piezas provenientes de otras plantas en desuso, chatarra, pintadas.

Por si ven alguna ven algunas de las piscinas con chorros potentes de líquido, y/o montañas de espumas de casi dos metros, son señales de lo que se expone en esta exposición: lo contrario de lo que el charlatán oficial del sacro colegio municipal dice.

Otro día, si quieren, hablamos de lo que denominan depuración, que en realidad es un paseo que se le concede a las aguas residuales de este pueblo, por las dependencias de la Edar.

Y de los conceptos del recibo del agua.

Y de la relación financiera entre ambas partes.

Y del futuro, quimérico, cíclico, proyecto del proyecto, de la nueva depuradora.

Y de la realidad del arroyo de San Juan

Y la del Salto del Grillo.

Y la del tanque de tormentas.

Y de las reiteradas roturas de tuberías de la red de potables, de amianto, y con más de 25 años de antigüedad.

Y de las opiniones sotto vocce, de empleados de ambas entidades al respecto.

Gracias a mi amigo Hilario, por haberme procurado contactos y opiniones, al respecto del tema.

Ah ¡ Por cierto, la hermandad de yo no sé qué, ha firmado en el libro de oro del ayuntamiento, y la valla antiemigrantes de los del trote cochinerero, ya está levantada.

Por cierto hay un movimiento virtual que pretende registrar una propuesta para hacer una fundación que proteja los olores autóctonos, como los citados, los de los coches de mulos, los del invernadero de abastos... cultura pura.

Un consejo: antes de cagarla, callarla.

